

Morondava ce 24 Juillet 2024

Chère Idelette Présidente

Et le membre de l'Association Partages Sans Frontières

C'est avec une immense de joie que je viens pour vous partager des nouvelles du foyer des enfants handicapés Morondava.

Tout d'abord, nous tenons à vous exprimer par la présente nos sincères remerciements pour le financement 2024 envie de construire un bâtiment d'accueil (hébergement de la famille en situation de handicapés). Nous sommes plus que reconnaissants du soutien financier que vous avez fait à nos œuvres sociales.

Nous avons accusé réceptions la somme de 5778 euro équivalent à la somme 26 480 000 ariary . La construction a été commencée le 3 avril, ce jour là, les ouvriers étaient rassemblés au terrain la où nous allons le construire, le père aumônier du foyer était venu pour donner la bénédiction aux ouvriers. Après avoir cela, les ouvriers ont préparé le terrain et le chef chantier et moi ont assuré la commission en achetant les matériaux de la construction. Nous avons apprécié les ouvriers qui sont des gens confiants.

Le 9 avril 2024, la construction d'hébergement a été bien réalisée avec succès, nous obtenons un beau bâtiment de 4 salles ; elle répond à vraie besoin des familles.

Notre objectif est atteint :

Nous pouvons augmenter le nombre des patients accueillis dans ce foyer. Ils sont en sécurité et respectueux. Je vous adresse les photos, les pièces justificatifs.



L'année scolaire est terminée le vendredi 21 Juin, nous avons célébré l'Eucharistie pour remercier le Seigneur de nous avoir accompagné durant cette année. Les enfants sont en vacances mais les jeunes et les adultes handicapés continuent leur travail. L'équipe éducative les accompagne. Le personnel sera en congé au mois d'août.

Cette année scolaire, nous avons accueilli 31 élèves en situation de handicap mental dont 12 enfants de 5 à 13 ans qui suivent les cours à l'école spécialisée et 19 Jeunes, adultes de 13 à 50 au plus qui suivent la formation professionnelle sur l'élevage porcin et au jardin potager et de fleur ainsi que la fabrication de la craie.

Au plan éducatif, nous accompagnons les enfants âgés de 5 à 13 ans par des exercices de lecture d'image, d'écriture des mots, de petit calcul, de coloriage d'image, et d'exercice de langage. A côté de cela, nous avons aussi bien d'autres jeux éducatifs tel que : la danse et des jeux de rôles de Sport adapté.

Nous pouvons dire que les différentes méthodes d'apprentissages ainsi que les jeux à caractères éducatifs contribuent grandement à l'épanouissement des enfants et à leurs intégrations dans les différents groupes.

Nous apprenons également aux enfants à pratiquer des exercices d'autonomie afin de les rendre plus autonomes et indépendants. Cela consiste par exemple à leur apprendre à se vêtir et à se dévêtir ainsi qu'à se chausser et se déchausser seul.

En ce qui concerne les jeunes et les adultes dont l'âge varie entre 13 et 50 ans, des activités spécifiques leur sont aussi dédiées. Il s'agit essentiellement d'activités professionnelles, qui à terme devrait faciliter leur insertion dans le tissu social. Car, notons que les personnes en situation de handicap font face à des difficultés d'emploi à cause du fait qu'ils sont limités au niveau intellectuel, psychologique et moral. Au nombre de ces activités professionnelles, nous pouvons citer entre autres l'élevage des porcs, l'entretien du jardin potager, avec des méthodes simples : par exemple : ils essaient d'exercer à respecter l'exactitude du temps (savoir le repère du temps) ; de laver la porcherie et de donner les provendes aux porcs, ils s'exercent à balayer la cour avec des matériaux simples.

Au jardin potager, les élèves et les moniteurs préparent le terrain et sèment les grains. Chaque après midi à 16heure jusqu'à 17h 30, ils arrosent les légumes.

Tous les trois jours, ils balayent la cour du jardin. Nous sommes ravis de trouver l'évolution des jeunes. Ils aiment faire les travaux. Ils peuvent exploiter leurs 5sens.

Ils continuent toujours la fabrication de la craie, des cours de cuisine et les travaux manuels. Sans oublier l'éducation de la foi. Il est bien de noter que les jeunes participent de façon dynamique aux séances d'apprentissages de ces activités professionnelles et ils sont épanouis. Nous tenons à souligner que ces activités professionnelles constituent en véritable espoir d'insertion sociale pour eux. Nous constatons que l'éducation forge l'être véritable de l'Homme et vise former l'homme dans sa totalité. Elle couvre un aspect très important pour construire le développement de la personne entière : Physique, intellectuelle, morale ainsi que spirituelle. L'éducation de la personne en situation des handicaps mentaux est un art de répétition laquelle elle a expérimenté par l'habitude de travail.

Concernant au centre rééducation fonctionnelle

L'année dernière, vous nous avez aidé pour l'amélioration de la salle de kiné et la salle d'appareillage. Tout cela nous aide à bien servir les enfants, les jeunes, les adultes en situation de handicap physique ainsi que les personnes atteintes par l'AVC. Le kiné et l'aide kiné soignent bien les malades. Les appareilleurs fabriquent les chaussures des personnes handicapées. Il y a nombreux patients ont bien servi par le Foyer des enfants handicapés.

Chers Idelette présidente et le membre de l'Association Partages Sans Frontières, au nom de la grande famille du foyer des enfants handicapés de Morondava, je viens vous adresser nos sincères remerciements pour l'appui que vous apportez à notre œuvre. Nous sommes à côté de vous pour réaliser la mission auprès des personnes en situation de handicap de Morondava.

Bien cordialement

Sœur Adeline